

J'ai des amis!TM

Patrick parle de la vulnérabilité

Transcription

Patrick : La personne qui a une déficience intellectuelle est plus vulnérable. Ça veut dire que la personne va dire oui à tout ce que la personne normale va demander. La déficience intellectuelle c'est du monde qui ont beaucoup, beaucoup, beaucoup de vulnérabilité. Ça veut dire qu'ils sont prêts à tout pour avoir un ami, pour se faire aimer. Quand la personne m'aime tel que je suis ou que mettons toi, je t'aime tel quel... Ben ça veut dire que t'es content de cette personne là puis que tu ne vas pas profiter d'elle, en tant que s'il a une voiture, s'il a un bicycle, s'il a de l'argent, puis s'il te paye un liqueur puis s'il te paye n'importe quoi. Ça vient de son cœur et non de sa tête.